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安全面：①登下校パトロール

子供達が安心安全に登下校ができるように保護者様にご協力頂いています。

育友会あり 育友会なし



育友会がなくなると・・・

安全面：①登下校パトロール

・地区委員会が解散

⇒集団登校がなくなる
・・・低学年は不安・・・

⇒立ち当番・パトロールがなくなる
・・・保護者は楽になるけど・・・

⇒登下校時の保険加入がなくなる
・・・もしもの時の備え・・・

登下校時の事故や事件のリスク 大
～2024/09現在 児童の交通事故“０”～



安全面：②通学路の安全対策
通学路の問題について調査・意見集約を行い、
団体組織として宝塚市に改善を求めています

育友会あり 育友会なし

どうしたら
いいの？



安全面：②通学路の安全対策

どうしたら
いいの？

育友会がなくなると・・・

・本部及び委員が解散する

⇒安全対策委員会が開催されなくなります
・・・問題は個人で申し入れ・・・

⇒意見集約の場がなくなります
・・先生方への問い合わせで負担増・・

登下校時の事故や事件のリスク 大



安全面：③改善例

通学路標識 緑ゾーン 踏切注意
通学路の問題について、行政へ申し入れた結果



設備面：体育館修繕（2023年度）

市役所への働きかけでボロボロだったカーテンが全て新品に！！



環境面：子供たちの教育環境の見直し

育友会あり 育友会なし

・情報共有や協議不可

学校の教育方針を協議する場・・・コミスク
児童の教育環境を行政と協議する場・・・教育環境適正化推進委員会

団体交渉・協議する場



育友会活動の懸念
夫婦共働き、親の介護、家事等で
「育友会役員なんてとてもできない！」
という声があるのも事実

「できる人が、できる時に、できる事を」 が基本的な考え方としています



ベルマーク集め・イベント 会議 業務の電子化

役員活動の見直し例

引き続き、みなさんが活動し易い環境作りを進めていきます

・回数
・出席者

・廃止

会費見直し

￥

・中止



児童たちが安心・安全に過ごせるよう
ご協力お願いします
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